



Acto sobre pensiones en Navalmoral de la Mata

Pedro Sánchez: "Pido a la oposición que nos unamos todos en el Parlamento de la nación votando a favor de este importante acuerdo sobre las pensiones de hoy y de mañana"

- "Si estamos de acuerdo en que tenemos que reforzar el diálogo social, en que tenemos que revalorizar las pensiones conforme al IPC y en que tenemos que garantizar el sostenimiento presente y futuro de las pensiones, como defienden Gobierno, empresarios y sindicatos, tienen que estar todos los grupos de acuerdo".
- Subraya que "la recuperación económica no podrá ser total si no es una recuperación justa y eso significa una recuperación que se traslade a los salarios, al empleo de nuestros jóvenes con más oportunidades y también a unas jubilaciones dignas para nuestros mayores".

<u>26 de agosto de 2021</u>.- El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha pedido hoy a todos los grupos políticos de la oposición que "abandonen la confrontación y la crispación y que nos unamos todos votando a favor de este importante acuerdo para las pensiones de hoy y del mañana, dentro de unas semanas en el Parlamento de la nación".

"Si estamos de acuerdo en que tenemos que reforzar el diálogo social, si estamos de acuerdo en que tenemos que revalorizar las pensiones conforme al IPC y si estamos de acuerdo en que tenemos que garantizar el sostenimiento presente y futuro de las pensiones", como defienden Gobierno, empresarios y sindicatos, "tienen que estar todos los grupos de acuerdo", apuntó.

En una declaración ante los medios en Navalmoral de la Mata (Cáceres), tras visitar un Hogar de Mayores, junto al presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, y autoridades locales y provinciales, Sánchez ha puesto en valor ese importante acuerdo aprobado en el Consejo de Ministros de esta semana en torno a las pensiones, ya que contiene tres elementos



demandados por todos los movimientos de pensionistas a lo largo de estos últimos años.

El primero, que se tenía que reconstruir el consenso entre el Gobierno, las fuerzas políticas y los agentes sociales. Un "objetivo cumplido", señaló Sánchez, con el acuerdo alcanzado por el Ejecutivo con empresarios y sindicatos el pasado mes de julio. En este sentido, recordó que el último acuerdo de pensiones era de 2011 y, por tanto, "hemos tardado 10 años en lograr un nuevo consenso entre los agentes sociales y el Gobierno" en esta materia, después de que ese consenso se rompiera en 2013 con el PP.

En segundo lugar, el acuerdo también incluye "la revalorización de las pensiones", ya que la principal reclamación de los jubilados y jubiladas ha sido unas jubilaciones dignas, es decir unas pensiones que crecieran conforme al coste de la vida, al IPC. Sánchez recordó que, "en estos últimos tres años, el Gobierno de España, por un compromiso político, ha mantenido la revalorización de las pensiones año a año, incluso hemos aumentado por encima del IPC las pensiones mínimas, pero hay que trasladar ese compromiso político a un compromiso legal, para que no dependa del compromiso del Gobierno de turno". Por ello, con esta reforma, "todos los gobiernos de ahora en adelante van a estar obligados a revalorizar las pensiones conforme al IPC de forma anual", remarcó el presidente.

Por último, Sánchez explicó que en este acuerdo de pensiones también se clarifican las fuentes de financiación de la Seguridad Social "para dar tranquilidad, no a los pensionistas de hoy, sino a los pensionistas del mañana".

La recuperación debe ser justa

Durante su intervención, el jefe del Ejecutivo ha señalado también que "la recuperación económica no podrá ser una recuperación total si no es una recuperación justa" y "eso significa una recuperación que se traslade a los salarios, que se traslade al empleo de nuestros jóvenes con más oportunidades y que se traslade también a unas jubilaciones dignas para nuestros mayores".

Asimismo, destacó el buen ritmo de vacunación en el conjunto el país y, en especial, en Extremadura, donde ya se ha superado el 70% de la población vacunada con pauta completa, y subrayó que la vacunación significa "recuperación económica". Así lo demuestran- dijo- los datos del PIB, de



afiliación a la Seguridad Social y bajada del paro y la reactivación de muchos trabajadores y trabajadoras que han permanecido durante muchos meses en ERTE. En el caso concreto de Extremadura, recordó que en los momentos más difíciles de la pandemia llegó a haber más 30.000 trabajadores protegidos por ERTE y hoy son menos de 3.000.

Derrumbe Peñíscola

Durante su comparecencia, Sánchez ha querido también trasladar "toda la solidaridad, toda la empatía y todo el compromiso del Gobierno de España" hacia los familiares del menor que ha fallecido por el derrumbe de un edificio en Peñíscola (Castellón). También ha recordado que allí siguen trabajando los servicios de emergencia, tanto locales como autonómicos, así como las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado tratando de localizar a la mujer que continúa desaparecida.

Ofrecemos enlace a fotos y vídeos

Fotos: Pool Moncloa / Fernando Calvo

Vídeo: Pool Moncloa / Jorge Villar

